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 « Avec la parabole des deux fils envoyés par leur 
père travailler sans sa vigne [Mt XXI, 28-32], JESUS réaffirme 
sa prédilection pour les pécheurs qui se convertissent, et 
il nous enseigne qu’il faut de l’humilité pour accueillir le 
don du salut. Saint Paul aussi nous exhorte à l’humilité. 
“Ne soyez jamais intrigants ni vantards, écrit-il, mais ayez 
assez d’humilité pour estimer les autres supérieurs a vous-
mêmes” (Ph II, 3). 
 Ce sont les mêmes sentiments que ceux du Christ, 
qui, en se dépouillant de la gloire divine par amour pour 
nous, s’est fait homme et s’est abaissé jusqu’à mourir 
crucifié (cf. Ph II, 5-8). » (28 septembre 2008) 

 

 « Ce qui est essentiel, c’est d’être toujours plus 
conforme au Christ. C’est ainsi qu’on devient réellement 
libre, c’est ainsi que s’exprime en nous le noyau le plus 
profond de la Loi : l’amour pour Dieu et pour notre 
prochain. Prions le Seigneur pour qu’il nous enseigne à 
partager ses sentiments, pour apprendre de lui la vraie   
liberté et l’amour évangélique qui embrase tout être humain. » (1er octobre 2008) 

 

« Le Rosaire est une prière contemplative accessible à tous : grands et petits, 
laïcs et clercs personnes cultivées ou peu instruites. C’est un lien spirituel avec Marie 
pour rester unis à JESUS, pour se conformer à Lui, en assimiler les sentiments et se 
comporter comme il s’est comporté. Le Rosaire est une “arme” spirituelle contre le 
mal, contre toute violence, pour la paix dans les cœurs, dans les familles, dans la 
société et dans le monde. » (19 octobre 2008) 

 

« La relation entre Paul et le Ressuscité devint tellement profonde qu’elle le 
poussa à soutenir que le Christ n’était plus seulement sa vie, mais sa façon de vivre. 

La foi, c’est regarder le Christ, s’en remettre au Christ, s’attacher au Christ, se 
conformer au Christ, à sa vie. Et la forme, la vie du Christ c’est l’amour ; donc croire 
c’est se conformer au Christ et entrer dans son amour. 

La communion avec le Christ, la foi dans le Christ crée la charité, et la charité 
est la réalisation de la communion avec le Christ. Ainsi, en étant unis à lui, nous 
sommes justes, et nous ne le sommes d’aucune autre manière. 

A la fin, nous ne pouvons que prier le Seigneur afin qu’il nous aide à croire, à 
croire réellement ; croire devient ainsi vie, unité avec le Christ, transformation de 
notre vie. Et ainsi, transformés par son amour, par l’amour de Dieu et du prochain, 
nous pouvons être réellement justes aux yeux de Dieu. » (19 novembre 2008) 

 

 « “Veillez”, nous dit JESUS, dans la brève parabole du maître de la maison qui 
part, mais ne sait pas s’il reviendra (cf. Mc XIII, 33-37). Veiller signifie suivre le Seigneur, 
choisir ce qu’il a choisi, aimer ce qu’il a aimé, conformer sa vie à la sienne ; veiller 
comporte passer chaque instant de notre vie dans l’horizon de son amour sans se 
laisser abattre par les inévitables difficultés et problèmes quotidiens. » 

(29 novembre 2008) 
 

 


